



UNIVERSIDAD PEDAGÓGICA
NACIONAL

Educadora de educadores



Comunicado de prensa sobre la negación de los estudiantes manifestantes a la atención médica

La Universidad pedagógica Nacional, siempre con el interés de velar por la salud y el bienestar de los estudiantes que se encuentran en las instalaciones de la calle 72, ha proporcionado acompañamiento del área de salud a lo largo de la presente semana, la cual ha sido rechazada sin permitir ningún tipo de valoración, argumentando que dichas ayudas son comunicadas a la comunidad en general.

Así mismo, durante el proceso en mención, expresan su voluntad de no recibir ningún otro tipo de acompañamiento o aporte.

3 de septiembre de 2020



Universidad Pedagógica Nacional
(57-1) 5941894 ext. 192 y 458 - comunicaciones@pedagogica.edu.co